

Eh! bien, nous prions pour le pape et avec le pape. Nous savons qu'en ce moment, sous les fenêtres mêmes du Vatican, on ose célébrer avec le plus d'éclat possible l'anniversaire "du plus odieux attentat" qu'ait connu l'histoire. Puissent nos prières, nos communions, les communions de nos chers petits enfants consoler le coeur de Sa Sainteté!

Enfin, Monseigneur termine son allocution en rappelant délicatement le souvenir des diocésains d'Aquila, que Mgr Stagni aimait et dont il a fait le sacrifice de se séparer pour obéir au pape et se donner à nous. Puisse Son Excellence se sentir fortifier, dans l'œuvre qu'elle vient accomplir chez nous, par le dévouement des évêques, par l'affection du clergé et par l'obéissance de tous.

DISCOURS DE SON EXCELLENCE MGR STAGNI

Mgr le délégué apostolique, de son trône, prend alors la parole, cependant que Mgr l'archevêque descendu de chaire et tout l'auditoire l'écoutent debout. Et son appel à l'union démontre bien qu'il est, comme disait il y a un instant Mgr Bruchési, un messager de paix.

Monseigneur — dit-il en substance — il m'est bien agréable de me trouver, ici, dans cette belle cathédrale, en ce très saint jour de Pâques, et, en présence de cette assemblée nombreuse et édifiante, d'y recevoir l'hommage bienveillant que Votre Grandeur veut bien m'offrir en son nom et au nom de son diocèse, à l'occasion de ma première visite officielle à Montréal.

Son Excellence estime que c'est pour elle un devoir de remercier Monseigneur, en son nom d'abord, puis au nom du